

Newsletter Nr. 73 vom 25. Juni 2019

**Eyes Open – ... noch 70 Velos! / Besuch in Kambodscha / Video Rückblick
Jubiläumsbrunch / Referat in Thurnen / Kambodschanischer Kochworkshop**



Liebe Spenderin, lieber Spender
Liebe Leserin, lieber Leser

Es beeindruckt uns, wie rasch die im Herbst benötigten Fahrräder gespendet werden - vielen herzlichen Dank dafür! Von den 400 benötigten Fahrrädern für das neue Schuljahr **fehlen nur noch 70 Velos!**

Da die Oberstufe viele Kilometer vom Heimatdorf entfernt ist, benötigen die Kinder ein Fahrrad, um den weiten Schulweg meistern zu können. Hilfst Du mit, dass diese Schülerinnen und Schüler ihre Schulbildung weiterführen können? **Mit CHF 65 finanzierst Du das Fahrrad und ermöglichst dadurch einem Kind den Besuch der Oberstufe. In diesem Betrag enthalten sind zusätzlich das Schulmaterial sowie die Uniform für das erste Jahr.** Vielen herzlichen Dank für [Deine Spende!](#)



Besuch in Kambodscha

Hanny und Rolf haben im Februar 2019 die Schule in Romchek besucht:

"In Romcheck werden wir erwartet. Einige Frauen aus dem Dorf sind bereits da und schneiden Gemüse klein, die ältesten Kinder helfen mit und wir lernen schnell, wie diese Nudelpackungen effizient zu öffnen sind. Natürlich sind die Kinder viel schneller als wir – aber wir geben uns Mühe. Bald riecht es nach Knoblauch, Poulet, Gemüse und wir bekommen Hunger. Aber zuerst heisst es, die vollen Plastikkübeln mit dem feinen Nudelgericht in das erste Klassenzimmer zu bringen und zu verteilen."

"Beeindruckt hat mich – nebst den Mitarbeitern von Eyes Open und den Kindern – die wortlose Kommunikation mit dieser älteren Frau beim Kochen. Wir haben uns verstanden ohne Sprache und es war ein gegenseitiges Dankeschön auf Augenhöhe."

Den ganzen Reisebericht kannst Du auf [unserer Website](#) entdecken.



Video Jubiläumsbrunch 7 Jahre Eyes Open vom 28. Mai 2019



Referat Mittagstisch Kirchgemeinde Thurnen

Jeweils am ersten Dienstag des Monats führt die [Kirchgemeinde Thurnen](#) einen Mittagstisch durch. Der Anlass wird von Familien, Berufstätigen und Senioren sehr gerne besucht und so finden sich regelmässig zwischen 70-80 Personen zum "Zäme ässe" ein. Ende Jahr wird der Überschuss an zwei gemeinnützige Organisationen gespendet. Wir freuen uns sehr, dass Eyes Open seit 2014 unterstützt wird.

Im Juni war Claudia dabei und hat über die aktuellen Programme in Kambodscha berichtet. Wir danken ganz herzlich für die spannenden Gespräche und die langjährige Zusammenarbeit.



Kambodschanischer Kochworkshop am 15.11.2019

Am **Freitag, 15. November 2019**, findet unser dritter kambodschanischer Kochworkshop statt. Gemeinsam mit dem gebürtigen Kambodschaner und professionellen Koch Red bereiten wir an diesem Abend verschiedene Speisen zu, die wir im Anschluss natürlich auch gemeinsam geniessen werden.

Unsere bisherigen Kochworkshops waren ein voller Erfolg (Videos vom [20. April 2018](#) und [24. März 2017](#)) - nun hast Du die Gelegenheit (wieder) teilzunehmen!

Alle Informationen inkl. Anmeldung findest Du auf [unserer Website](#).

Wer an diesem Tag verhindert ist bzw. kurzfristig auf die kambodschanische Küche Lust hat, kann sich für den regulären Kochworkshop mit Red diesen [Freitag, 28. Juni 2019](#), anmelden (direkt via Ryser Küchen).

Stiftung Eyes Open | Erlenweg 11 | 3176 Neuenegg | www.eyes-open.org | PC-Konto 50-444422-9

Jeder noch so kleine Betrag kann Grosses bewirken.